

Liebe Leserinnen und Leser, die Redaktion dieses wunderbaren Online-Magazins für Düsseldorf und Menschen, die in der Ferne an Düsseldorf denken, wünscht Ihnen alles Gute, Schöne, Wahre und Gesunde im neuen Jahr 2019!

Leider kam es zwischen den Jahren durch die Verkettung unglücklicher Umstände zu erheblichen technischen Problemen mit der Maschinerie hinter dieser Website. Die sind nun behoben, und wir können da wieder anfangen, wo wir am 21. Dezember 2018 aufgehört haben. Nicht ganz, denn die erwähnten Schwierigkeiten haben leider dazu geführt, dass insgesamt drei Artikel restlos verschütt gegangen sind, unter anderem der Bericht vom Sieg der Fortuna über den BVB und ein Kommentar zur gewonnenen Partie in Hannover – wir haben beschlossen, diese Beiträge nicht neu zu fassen.

In den nächsten Monaten wird es diverse Änderungen an unserem Online-Magazin geben. Die Bandbreite reicht von einem veränderten Web-Design über eine Neuordnung der Rubriken bis hin zur teilweisen Errichtung einer sogenannten Paywall. Ja, ausgewählte Artikel werden wir in Zukunft nicht mehr kostenlos anbieten, sondern gegen kleines Geld. Wie genau das funktioniert, werden wir zu gegebener Zeit erläutern. Alles weitere wird sich finden. Bleiben Sie uns gewogen.